



## 2023 erneuter Tiefstand bei Geburten

Pressesprecherin

**Nach vorläufigen Ergebnissen kamen in Sachsen-Anhalt 2023 rund 13 550 Kinder lebend zur Welt. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, waren das ca. 960 Kinder bzw. 6,6 % weniger als im Vorjahr. Damit hielt der Geburtenrückgang in Sachsen-Anhalt seit 2017 an.**

Die Anzahl der Lebendgeburten in Sachsen-Anhalt lag bis 2021 stabil über der Schwelle von 16 000. Nach einem deutlichen Einbruch im Jahr 2022 (14 506), wurde 2023 nach vorläufigen Angaben mit rund 13 550 Babys ein neuer Tiefstand erreicht.

Ein ähnliches Bild zeigte sich bei den Eheschließungen. 2023 gingen rund 8 470 Paare den Bund fürs Leben ein, Gegenüber 2022 gaben sich 800 Paare weniger das Ja-Wort. (-8,6 %). Zwischen 2004 und 2019 lag die Anzahl der Eheschließungen über einer Schwelle von 10 000. Seit 2020 ist die Anzahl der Trauungen deutlich gesunken.

Weitere Informationen zum Thema Bevölkerung finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2  
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702  
Fax 0345 2318-913

**Internet:**  
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>  
**E-Mail:**  
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de